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Al signor  Sindaco  

del Comune di Caselle T.se 

                                                                                  Giuseppe  Marsaglia 

        

INTERROGAZIONE presentata dal Gruppo Consiliare di Progetto Caselle 2027 e da 

discutere nel prossimo Consiglio Comunale.  

OGGETTO:  mancanza del servizio ambulanza durante la Fiera del 7 maggio – 

marciapiede pericoloso in via Torino zona piazza Europa 

PREMESSO CHE: 

- Domenica 7 maggio, poco dopo le 17,30, giungo in piazza Europa  e noto un 

certo numero di persone intorno ad una signora, già anziana, distesa a terra e 

sanguinante, dopo essere inciampata sulle lastre del marciapiede di via Torino 

all’altezza del n. 38. 

- Le persone lamentavano il fatto che nonostante avessero telefonato al numero 

di emergenza da oltre 20 minuti, ancora non si intravedeva l’ambulanza. 

- Avvisavo, al telefono cellulare, il comandante Teppa che prontamente si è 

attivato. 

- Dopo pochissimi minuti è arrivata l’ambulanza, agevolata dalle indicazioni 

telefoniche sul percorso da seguire del volontario Mario Zavatteri. 

- Si tratta dell’ennesimo episodio di persona fragile che inciampa in quella zona 

CONSTATATO che: 

- Anche all’occhio meno esperto risulta evidente che i lavori che hanno 

interessato il tratto di marciapiede di cui parliamo sono stati mal eseguiti. 

- Le lastre del marciapiede si trovano  a quote differenti perchè forse  il fondo o 

battuto sottostante non è idoneo. 



 

- Ai sensi dell’Art. 37 del regolamento con la presente interrogazione, per la 

quale si richiede risposta scritta da discutere la prossima seduta del Consiglio 

Comunale, si domanda a Codesta Amministrazione: 

 

- Se durante la fiera del 7 maggio scorso era stato previsto il servizio ambulanza?  

- Se il servizio non era stato previsto si domanda per quale motivazione, 

considerata la non rilevanza del costo del servizio. 

- Se non ritiene utile attivare una manifestazione di interesse al fine di stipulare 

una convenzione che garantisca il servizio ambulanza a tutti gli eventi casellesi. 

- Se non ritiene utile convocare la o le ditte che sono intervenute in quel tratto 

di strada per verifica della regolarità dei lavori eseguiti, anche ai fini del 

risarcimento dei danni. 

 

Cordiali saluti 

Caselle T.se, 7/05/2023 

  

il Capogruppo Consiliare 

Endrio dott. Milano 

 


